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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 
FECHA: 8 de junio de 2017 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19,15 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 21,30 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Bda. Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares   
Suplente: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. Juan A. Lobo Reina   

Suplente: D.ª Minerva Aguilar Poot 
 

  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Mercedes Munarriz González   
Suplente: D.ª M.ª Dolores Domínguez Chouza   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán   
Suplente: D.ª Miriam Sevillano Ruiz   

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Isabel García Villalba X  
Suplente: D.ª Pilar Vázquez Naranjo   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez   

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo   
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez X  
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D.ª Carmen Caparrós Escudero X  
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez   
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D.ª M.ª del Carmen Delgado Calderón X  
 Suplente: D.ª M.ª Carmen del Álamo Rodríguez   
 Titular: D.ª Ana Serrano Santamaría   
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 Suplente: D. Antonio Majarón Garrido   
Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto X  
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández   

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Juan Antonio Ruiz Macías   
 Suplente: D. Álvaro Pimentel Siles   
 Titular: D. Ángel José Gutiérrez   
 Suplente: D. José Manuel Esquembre Villagrán   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones   
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Trinidad 
Camacho Serrano. 
 
- Secretaria: la Jefa de Negociado del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María de la Montaña 
Huete Matas, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 
 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los vocales de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 

 
  Comprobado el quórum suficiente de asistencia, el Presidente declara la válida 
constitución del Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
   

 
1. Aprobación del acta de la sesión anterior 

 
 No se produce ninguna intervención y se declara aprobada por unanimidad el acta de 
la sesión de 11 de mayo de 2017. 
 
  
2. Informe de Presidencia 
 

INFORME DE PRESIDENCIA DEL 12 DE MAYO AL 8 DE JUNIO DE 2017 

AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 

Durante este periodo hemos atendido las solicitudes de varios vecinos del distrito: de 

Jardines de Hércules, Bellavista, Los Bermejales, de la Calle Lorenzo Sepúlveda, de Calle 

Burdeos,8. Nos hemos reunido con la empresa concesionaria de la Escuela de Verano del 

Distrito para gestionarla, con la AVV. Unidad de Bellavista, la AVV.  Jardines de Hércules. 

Hemos visitado los bares de la Avda. de Finlandia para ofrecerles un contenedor pequeño para 

el reciclado de vidrio, servicio que ofrece Lipasam de manera gratuita. También hemos visitado 

el Paseo Europa para comprobar in situ el estado del acerado y los Huertos de Bellavista. 

Código Seguro De Verificación: TNdmjf/rC2K0n5wv7QnwoA== Estado Fecha y hora

Firmado Por Joaquin Luis Castillo Sempere Firmado 26/07/2017 14:51:09

Maria De La Montaña Huete Matas Firmado 26/07/2017 12:07:20

Observaciones Página 2/26

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/TNdmjf/rC2K0n5wv7QnwoA==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/TNdmjf/rC2K0n5wv7QnwoA==


  

3 

 

Hemos visitado el Ceip. Marie Curie para la presentación de su Semana Cultural dedicada 

a Murillo y reunido con su AMPA Europa. 

Hemos convocado a los miembros del Consejo de Participación Ciudadana para celebrar 

una Sesión Extraordinaria. 

 

REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 

Nos hemos reunido en la Sede de Hacienda en reunión de trabajo. 

En el Centro Cívico de Bellavista hemos mantenido una reunión sobre Mediación con los 

directores de los institutos de la zona.  

Hemos asistido a una nueva Sesión de la Comisión de Escolarización 2017-2018, 

Comisión territorial de garantías de admisión en el Ceip. Julio Coloma. 

Hemos visitado la sede del Espacio Ciudadano de la Avda. Reina Mercedes con  

Patrimonio para poder acondicionar el espacio para el próximo curso de talleres. 

Nos hemos reunido con la Delegada de Relaciones institucionales, Economía y Comercio y 

con el Mercado de Abastos de Bellavista en la sede de Hacienda para tratar el tema del 

aparcamiento del mercado de Bellavista. 

En la sede del Distrito se mantuvo reunión con el Delegado de Deportes para la 

presentación del proyecto Lidl, junto a la parcela de la sede del distrito. 

Nos hemos reunido con la Gerencia de Urbanismo para la presentación del proyecto de la 

Calle Chile. 

ACTIVIDADES 

En cuanto a las actividades que hemos llevado a cabo en este periodo: 

- Hemos organizado un viaje cultural a Córdoba. 

- Actividad Vive tu Parque en el parque del Paseo de Europa de Los Bermejales. 

- Bienal de lectura poética “Bellavista en versos” en el Centro Cívico de Bellavista. 

- Clausura de los Talleres Socio-Culturales del Distrito en el Centro Cívico de Bellavista. 

- Dos campañas de Donación de Sangre una el Bellavista (Hotel Doña Carmela) y otra 

en Los Bermejales (Ceip. Juan Sebastián Elcano). 

- Música y Danzas del Mundo en Centro Cívico de Bellavista y Plaza de Las Cadenas de 

Bellavista. 

- Brigada Medioambiental de Lipasam en Mercado Pop-up de Los Bermejales. 

ASISTENCIA A EVENTOS 

Durante este periodo hemos asistido a: 

 

- Programa de la UTS Entreredes en Fundomar. 

- Actividad Medioambiental de los Mayores. 

- Fiesta de la Primavera en Jardines de Hércules. 
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- Teatro Retales de Locura en Centro Cívico de Bellavista. 

- Títeres “Juan Sin Miedo” en Centro Cívico de Bellavista. 

- Fin de temporada equipo senior del Bellavista en Campo de Fútbol de UD. Bellavista. 

- Visita Ruta de la Tapa de Bellavista. 

- Acto Académico de Clausura del curso 2016/2017 del Colegio Mayor Guadaira. 

- Clausura Juegos Deportivos Municipales del IMD de Bellavista. 

- Fiesta de Inauguración Horno San Tomás en Avda. Grecia, 58. 

- Circada. Espectáculo “Punto y Coma” en Avda. Europa Los Bermejales. 

- Encuentro reflexión de Mayores de Sevilla. Centro Cívico Torre del Agua. 

- Mesa redonda sobre “Pensiones y Situación Económica de las Personas Mayores” 

Centro de Participación Activa “Ciudad Jardín” C/ Martín de Gainza, s/n 

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES MAYO 

 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN ESPECIE 

04/05/17 
CAMINO DE LA ERMITA DE 
LA VIRGEN DE VALME RETIRADA ÁRBOL/RAMA PLÁTANO 

05/05/17 SOLIDARIDAD PODA REFALDADO OLIVO 

05/05/17 PAEZ DE RIBERA PODA REFALDADO PLÁTANO 

06/05/17 REINO UNIDO RETIRADA ÁRBOL/RAMA MELIA 

08/05/17 AVDA. DE ITALIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA PLÁTANO 

08/05/17 PAEZ DE RIBERA PODA REFALDADO PLÁTANO 

08/05/17 PAEZ DE RIBERA PODA REFALDADO CELTIS 

08/05/17 PAEZ DE RIBERA PODA REFALDADO CATALPA 

09/05/17 PAEZ DE RIBERA APEO PLÁTANO 

10/05/17 IRLANDA RETIRADA ÁRBOL/RAMA SOPHORA 

11/05/17 AVDA. DE LA PALMERA DESTOCONADO NARANJO 

12/05/17 JARDINES DE HÉRCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA WASHINGTONIA 

12/05/17 POLONIA APEO ROBINIA 

12/05/17 AVDA. DE ITALIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA CATALPA 

12/05/17 PEÑARROYA RETIRADA ÁRBOL/RAMA MELIA 

15/05/17 LORENZO DE SEPULVEDA RETIRADA ÁRBOL/RAMA ROBINIA 

15/05/17 LORENZO DE SEPULVEDA APEO ROBINIA 

15/05/17 PADRE GARCÍA TEJERO DESTOCONADO ALCORQUE 

15/05/17 DRESDE RETIRADA ÁRBOL/RAMA ROBINIA 

15/05/17 PADRE GARCÍA TEJERO APEO ROBINIA 

17/05/17 AVDA. DE JEREZ PODA APANTALLADO TIPUANA 

17/05/17 AVDA. DE JEREZ PODA APANTALLADO MORERA 

17/05/17 AVDA. DE JEREZ PODA APANTALLADO LAGUNARIA 

17/05/17 AVDA. DE JEREZ PODA APANTALLADO OLMO 

17/05/17 AVDA. DE JEREZ APEO OLMO 

17/05/17 AVDA. DE JEREZ APEO NARANJO 

17/05/17 
CASTILLO DE ALCALÁ DE 
GUADAIRA PODA REFALDADO NARANJO 

18/05/17 AVDA. DE JEREZ PODA APANTALLADO TIPUANA 

18/05/17 AVDA. DE JEREZ APEO OLMO 

18/05/17 COLOMBIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA PLÁTANO 

19/05/17 AVDA. DE LA PALMERA RETIRADA ÁRBOL/RAMA PALMERA 
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19/05/17 AVDA. DE LA PALMERA PODA REFALDADO ROBINIA 

19/05/17 AVDA. DE JEREZ PODA APANTALLADO OLMO 

19/05/17 AVDA. DE JEREZ PODA APANTALLADO TIPUANA 

19/05/17 AVDA. DE JEREZ PODA APANTALLADO BRACHICHYTON 

23/05/17 
PLAZA DEL RETIRO 

PODA REDUCCIÓN 
COPA OLMO 

23/05/17 AVDA. DE BELLAVISTA RETIRADA ÁRBOL/RAMA CELTIS 

23/05/17 
CAMINO DE LA ERMITA DE 
LA VIRGEN DE VALME APEO OLMO 

24/05/17 
PLAZA DEL RETIRO 

PODA REDUCCIÓN 
COPA OLMO 

24/05/17 PASEO DE EUROPA RETIRADA ÁRBOL/RAMA VARIOS 

25/05/17 AVDA. DE FRANCIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA VARIOS 

25/05/17 
AVDA. DE FRANCIA 

PODA REDUCCIÓN 
COPA BRACHICHYTON 

25/05/17 SOLIDARIDAD APEO ARAUCARIA 

27/05/17 AVDA. DE FRANCIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA BRACHICHYTON 

31/05/17 AVDA. LA PALMERA DESCHUPONADO NARANJO 

31/05/17 AVDA. DE ITALIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA VARIOS 

ACTUACIONES REUR 072 MES DE MAYO 

 En el Distrito Bellavista – La Palmera, durante el mes de Mayo se han realizado un total 

de 103 incidencias. 

FECHA VÍA DESCRIPCIÓN EJECUCIÓN 

02/05/17 CALLE EBRO 
Publicidad de carteles pegados o señal 
de tráfico y/o semáforo Realizado 

02/05/17 CALLE ESTONIA 
Papelera con el poste inclinado, con 
cubo en buenas condiciones 

Realizado 

02/05/17 CALLE AFRODITA 
Restos pequeños de accidentes de 
tráfico o robo de vehículos (cristales, 
tapacubos..) 

Realizado 

02/05/17 
CALLE 
ENAMORADOS 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

02/05/17 
CALLE MARÍA 
GALIANA 

Separador de carril suelto, desplazado o 
vandalizado que suponga peligro 

Realizado 

02/05/17 AVDA. DINAMARCA 
Recolocación de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída. 

Realizado 

03/05/17 
CALLE PADRE 
GARCÍA TEJERO 

Poda de ramas (rotas) a menos de 4 
metros 

Realizado 

03/05/17 CALLE IFNI 
Recolocación de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída. 

Realizado 

04/05/17 CALLE CRONOS 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

Realizado 

05/05/17 CALLE AFRODITA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

Realizado 

05/05/17 
AVDA. DE LA 
PALMERA 

Recolocación de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída. 

Realizado 

05/05/17 
CALLE DOCTOR 
FLEMING 

Recolocación de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída. 

Realizado 

05/05/17 
CALLE DOCTOR 

FLEMING 

Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 
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05/05/17 
CALLE DOCTOR 

FLEMING 

Retirada de señal de STOP suelta 

doblada o caída (ligada a reposición) 
Realizado 

05/05/17 AVDA. GRECIA 
Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída. 
Realizado 

07/05/17 AVDA. ITALIA, 29 Desbroce Realizado 

07/05/17 AVDA. LA RAZA 
Separador de carril suelto, desplazado o 

vandalizado que suponga peligro 
Realizado 

08/05/17 
CALLE ASENCIO Y 

TOLEDO, 27 

Tocho de señal de tráfico en acerado 

con peligro para peatones 
Realizado 

08/05/17 
CALLE TORCUATO 

LUCA DE TENA 

Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída. 
Realizado 

08/05/17 
CALLE 

ENAMORADOS 

Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

08/05/17 AVDA. REINO UNIDO 
Soporte de papelera sin cubo, no se 

coloca el cubo, se retira el soporte 
Realizado 

09/05/17 
AVDA. DE 

BELLAVISTA, 149 
Marmolillo / bolardo suelto o caído Realizado 

09/05/17 
AVDA. DE 

BELLAVISTA, 149 

Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída. 
Realizado 

09/05/17 
CALLE PANAMA, 1 

 

Limpieza-desbroce de alcorques en mal 

estado (malas hierbas) 
Realizado 

09/05/17 
CALLE DOCTOR 

FLEMING 

Soporte de papelera sin cubo, no se 

coloca el cubo, se retira el soporte 
Realizado 

09/05/17 AVDA. IRLANDA 
Soporte de papelera sin cubo, no se 

coloca el cubo, se retira el soporte 
Realizado 

09/05/17 CALLE CRONOS 
Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída. 
Realizado 

09/05/17 CALLE CRONOS 
Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

10/05/17 CALLE MONZÓN 
Socavón en calzada reparado con 

alquitrán 

 

Realizado 

10/05/17 
CALLE ALI AL-

GOMARI 

Socavón en calzada reparado con 

alquitrán 
Realizado 

10/05/17 AVDA. DE ITALIA 
Poda de ramas (rotas) a menos de 4 

metros 
Realizado 

10/05/17 
CALLE PADRE 

GARCÍA TEJERO 

Retirada de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída 
Realizado 

11/05/17 CALLE TAJO 
Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída 
Realizado 

11/05/17 CALLE HERMES 
Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída 
Realizado 

11/05/17 CALLE POSEIDON 
Publicidad /carteles pegados  a un 

tronco de un árbol 
Realizado 

11/05/17 CALLE CHILE 
Publicidad y carteles pegados en farola 

o báculo 
Realizado 

11/05/17 CALLE EBRO 
Publicidad y carteles pegados en farola 

o báculo 
Realizado 

11/05/17 CALLE DOCTOR Publicidad de carteles pegados a señal Realizado 
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FLEMING de tráfico y/o semáforo 

11/05/17 AVDA. DE GRECIA 
Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída 
Realizado 

11/05/17 
AVDA. DE 

DINAMARCA 

Retirada de separadores de carril en 

mal estado 
Realizado 

11/05/17 
AVDA. DE 

DINAMARCA, 27 

Publicidad y carteles pegados en farola 

o báculo 
Realizado 

11/05/17 
AVDA. REINA 

MERCEDES, 59 

Retirada de señal de ceda el paso 

suelta doblada o caída (ligada a 

reposición) 

Realizado 

12/05/17 AVDA. DE JEREZ, 53 
Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

12/05/17 
AVDA. DE 

BELLAVISTA 

Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída 
Realizado 

12/05/17 
CALLE PERSÉFONE, 

9 

Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

12/05/17 
CALLE PERSÉFONE, 

4 

Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

12/05/17 
CALLE PERSÉFONE, 

6 

Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

12/05/17 
AVDA. DE 

BELLAVISTA 

Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída 
Realizado 

12/05/17 CALLE SELENE 
Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

12/05/17 
AVDA. DE 

BELLAVISTA 

Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

12/05/17 
CALLE JARDINES DE 

LOS POETAS 

Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

13/05/17 
AVDA. DE REINO 

UNIDO, 8 

Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

13/05/17 CALLE EBRO, 35 
Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

15/05/17 
CALLE ALONSO 

MINGO, 5 

Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

15/05/17 AVDA. DE GRECIA 
Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

17/05/17 CALLE MONZÓN 
Rellenar de albero socavones en 

calzada para evitar peligro 
Realizado 

17/05/17 
AVDA. REINA 

MERCEDES 

Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída 
Realizado 

18/05/17 AVDA. FINLANDIA 
Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

18/05/17 CALLE BRUSELAS 
Retirada de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída 
Realizado 

18/05/17 CALLE BRUSELAS 
Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída 
Realizado 

19/05/17 CALLE AMAZONAS Rellenar de albero socavones en Realizado 
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calzada para evitar peligro 

19/05/17 CALLE PARAGUAY 
Limpeza-desbroce de alcorques en mal 

estado (malas hierbas) 
Realizado 

19/05/17 AVDA. DE MOLINÍ 
Rellenar de albero socavones en 

calzada para evitar peligro 
Realizado 

20/05/17 CALLE RETIRO 
Retirada de ramas caídas de pocas 

dimensiones, poco peso y cantidad 
Realizado 

22/05/17 CALLE LONDRES 
Señalización de tapa de arqueta de 

EMASESA inexistente 
Realizado 

22/05/17 
AVDA. DE GRECIA, 

35 

Bolardo 
Realizado 

22/05/17 AVDA. DE ITALIA Bolardo Realizado 

22/05/17 AVDA. DE ITALIA 
Cubo de papelera mal sujeto al soporte, 

con riesgo de caída de cubo 
Realizado 

22/05/17 AVDA. DE HOLANDA Marmolillo /bolardo suelto o caído Realizado 

22/05/17 AVDA. DE HOLANDA 
Soporte de papelera sin cubo, no se 

coloca cubo, se retira soporte 
Realizado 

22/05/17 AVDA. REINO UNIDO 
Rellenar de albero socavones en 

calzada para evitar peligro 
Realizado 

22/05/17 
AVDA. PADRE 

GARCÍA TEJERO 

Marmolillo /bolardo suelto o caído 
Realizado 

24/05/17 AVDA. VENEZUELA 
Rellenar de albero socavones en 

calzada para evitar peligro 
Realizado 

24/05/17 
CALLE 

MANCHESTER 

Publicidad y carteles pegados en farola 

o báculo 
Realizado 

24/05/17 AVDA. ITALIA Marmolillo /bolardo suelto o caído Realizado 

24/05/17 
CALLE DOCE DE 

OCTUBRE 

Publicidad y carteles pegados en farola 

o báculo 
Realizado 

25/05/17 CALLE ZEUS 
Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

25/05/17 
CALLE TORCUATO 

LUCA DE TENA 

Trozo de acerado de pequeñas 

dimensiones en mal estado 
Realizado 

25/05/17 CALLE AMAZONAS 
Socavón en calzada reparado con 

alquitrán 
Realizado 

25/05/17 AVDA. REINO UNIDO 
Socavón en calzada reparado con 

alquitrán 
Realizado 

25/05/17 AVDA. JEREZ, 3 
Socavón en calzada reparado con 

alquitrán 
Realizado 

25/05/17 AVDA. JEREZ, 74 
Socavón en calzada reparado con 

alquitrán 
Realizado 

26/05/17 CALLE ZEUS Marmolillo /bolardo suelto o caído Realizado 

26/05/17 CALLE ZEUS 

Restos pequeños de accidentes de 

tráfico o robo de vehículos (cristales, 

tapacubos..) 

Realizado 

28/05/17 CALLE BURDEOS 
Retirada de ramas caídas de pocas 

dimensiones, poco peso y cantidad 
Realizado 
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29/05/17 AVDA. LA RAZA 
Poda de ramas (rotas) a menos de 4 

metros 
Realizado 

29/05/17 AVDA. DE FRANCIA 
Rellenar de albero socavones en 

calzada para evitar peligro 
Realizado 

29/05/17 AVDA. DINAMARCA 
Rellenar de albero socavones en 

calzada para evitar peligro 
Realizado 

29/05/17 AVDA. ITALIA 
Poda de ramas (rotas) a menos de 4 

metros 
Realizado 

29/05/17 
CALLE PADRE 

GARCÍA TEJERO 

Poda de ramas (rotas) a menos de 4 

metros 
Realizado 

29/05/17 CALLE BOLIVIA 
Publicidad y carteles pegados en farola 

o báculo 
Realizado 

29/05/17 AVDA. LOS ANDES 
Publicidad y carteles pegados en farola 

o báculo 
Realizado 

29/05/17 AVDA. ITALIA 
Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída 
Realizado 

31/05/17 CALLE ELCHE 
Recolocación de señal de tráfico suelta, 

doblada o caída 
Realizado 

PRODUCCIÓN PACAS DEL 17 AL 24 DE MAYO 

DISTRITO:BELLAVISTA/PALMERA  SEMANA DEL 17 al 24/05/17 

FECHA BARRIO O CALLE 
TRABAJO 

 REALIZADO OPERARIOS BOLSAS KG 
% TRAB. 
REALIZADOS 

1
7
/0

5
/2

0
1
7

 

X 

   

  

175 

 

ELCHE 
RETIRADA DE 

HIERBAS   
100% 

ELCHE (ROTONDA) 
RETIRADA DE 

HIERBAS 6 35 
100% 

ALI ALGOMARI 
RETIRADA DE 

HIERBAS     
100% 

          

1
8
/0

5
/2

0
1
7

 

J 

SANTA MARÍA DE 
LA CABEZA  

RETIRADA DE 
HIERBAS 

 

 20 

150 

100% 

MARIA GALIANA 
RETIRADA DE 

HIERBAS 6 
80% 

      
 

  

          

1
9
/0

5
/2

0
1
7

 

V 

        

0 

  

INTERIOR DEL 
PARQUE (CALLE 

MONZÓN) 
RETIRADA DE 

PINTADAS 6 
 

65% 

  
     

          

2
3
/0

5
/2

0
1
7
  

  
  
  
  

  

2
2
/0

5
/2

0
1
7

 

L 

  
  

 60 

300 

 
REINO UNIDO 

(TERRIZO FRENTE 
GASOLINERA) 

RETIRADA DE 
HIERBAS 6 

100% 

BARRIADA ELCANO 
LIMPIEZA DE 
ALCORQUES   

 

15% 
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100 

 

  BARRIADA ELCANO 
LIMPIEZA DE 
ALCORQUES 5 20 

50% 

M    

 

 

          

2
4
/0

5
/2

0
1
7

 

X 

      

  

325 

  

 
  

 
DE BARRIADA 

ELCANO (PISTA 
DEPORTIVA) 

RETIRADA DE 
HIERBAS 6  70 

75% 

  
 

   

       

          

                  
 

             205 1050  
  

 

 

ACTUACIONES MOVILIDAD (SEÑALIZACIÓN). FERIA DE ABRIL Y MAYO  

Vía F.Cierre Descripción 

LAS RAZAS 
 

25/04/2017 
FERIA. Llevar 36 vallas auto portantes a la Feria: Puente de las Delicias-Avda. de 
las Razas, García Morato- Venta Pilín, Cardenal Bueno Monreal. 

LAS RAZAS 07/05/2017 FERIA. Hitos avenida Las Razas 

LA PALMERA 07/05/2017 Señal Prov FERIA. La Palmera-Molini-Cardenal Bueno Monreal-Las Razas 

LAS RAZAS 08/05/2017 
Señal Prov FERIA. Avenida de las Razas, entrada prohibida a vehículos de 
mercancías 

GOLETA 16/05/2017 Pintar paso de peatones. 

LAS RAZAS 16/05/2017 Pintar Cruce Semafórico Avda. de La Raza 

JEREZ 18/05/2017 Repintar líneas + 9 pasos de peatones 

GUADALAJARA 18/05/2017 Pintar 20 pasos de peatones. Logroño-Fernando VI- Guadalajara 

LA PALMERA 23/05/2017 Repintar  cajón amarillo para ambulancia 

JEREZ 23/05/2017 Nueva señal de paso de peatón 

 

ACTUACIONES LIPASAM MES DE MAYO 

02 05 2017 AVENIDA DINAMARCA Información General 

02 05 2017 CALLE DE LA SALUD Información General 

03 05 2017 AVENIDA GRECIA Información General 

03 05 2017 AVENIDA PASEO DE EUROPA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

03 05 2017 AVENIDA PASEO DE EUROPA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

03 05 2017 AVENIDA PASEO DE EUROPA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

03 05 2017 AVENIDA PASEO DE EUROPA Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Trasera 

04 05 2017 CALLE POLONIA Quejas Barrido 

04 05 2017 AVENIDA LA PALMERA Información General 
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04 05 2017 AVENIDA JEREZ Mobiliario Urbano Papeleras 

04 05 2017 AVENIDA PASEO DE EUROPA Actuaciones Especiales 
VARIOS  Solo para casos no 
catalogados 

04 05 2017 AVENIDA PASEO DE EUROPA Actuaciones Especiales 
VARIOS  Solo para casos no 
catalogados 

04 05 2017 AVENIDA PASEO DE EUROPA Actuaciones Especiales 
VARIOS  Solo para casos no 
catalogados 

04 05 2017 AVENIDA PASEO DE EUROPA Actuaciones Especiales 
VARIOS  Solo para casos no 
catalogados 

04 05 2017 CALLE AUSTRIA Quejas Barrido 

04 05 2017 CALLE HUNGRÍA Quejas Barrido 

06 05 2017 CALLE DOCE DE OCTUBRE Limpieza Viaria Barrido 

06 05 2017 CALLE DRESDE Inspección SOLICITUD DE INSPECCION 

07 05 2017 CALLE PADRE MEDIAVILLA Limpieza Viaria Barrido 

08 05 2017 CALLE BERLÍN Información Puntos Limpios 

08 05 2017 CALLE AFRODITA Información General 

08 05 2017 CALLE ESTONIA Actuaciones Especiales Solicitud Retirada de Hierbas 

08 05 2017 CALLE ESTONIA Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Lateral 

08 05 2017 CALLE LA RAMBLA DE ALMERÍA Mobiliario Urbano Papeleras 

08 05 2017 CALLE LA RAMBLA DE ALMERÍA Mobiliario Urbano Papeleras 

08 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

08 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

08 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

09 05 2017 CALLE ALMIRANTE ARGANDOÑA Limpieza Viaria Baldeo 

09 05 2017 
CALLE SAN ANTONIO MARÍA 
CLARET Limpieza Viaria Baldeo 

09 05 2017 CALLE DOCE DE OCTUBRE Limpieza Viaria Barrido 

09 05 2017 CALLE FRAGATA Actuaciones Especiales Pintadas 

09 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

09 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

09 05 2017 AVENIDA REINO UNIDO Actuaciones Especiales Solicitud Retirada de Hierbas 

09 05 2017 CALLE BERGANTÍN Quejas Barrido 

09 05 2017 CALLE BERGANTÍN Información General 

09 05 2017 AVENIDA ITALIA Recogida Cont  C  Lateral  R U 

10 05 2017 CALLE JÚCAR Mobiliario Urbano Papeleras 

10 05 2017 CALLE JÚCAR Limpieza Viaria Barrido 

10 05 2017 GLORIETA MEJICO Recogida Selectiva Contenedor de Pilas 

10 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

10 05 2017 
CALLE NUESTRA SRA. DE LOS 
REYES Limpieza Viaria Barrido 

10 05 2017 CALLE MANCHESTER Limpieza Viaria Barrido 

10 05 2017 AVENIDA JEREZ Relaciones Externas Material Excrementos Caninos 

10 05 2017 CALLE ROTTERDAM Quejas Barrido 

10 05 2017 AVENIDA LA RAZA Limpieza Viaria Barrido 

10 05 2017 CALLE DUERO Limpieza Viaria Barrido 

10 05 2017 
CALLE CASTILLO DE 
MARCHENILLA Limpieza Viaria Barrido 

11 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

11 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

11 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

12 05 2017 CALLE GUADALIMAR Recogida Cont  C  Lateral  R U 
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12 05 2017 AVENIDA ALEMANIA Quejas Barrido 

12 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

12 05 2017 CALLE BERLÍN Información Puntos Limpios 

12 05 2017 AVENIDA ALEMANIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

12 05 2017 AVENIDA ALEMANIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

12 05 2017 AVENIDA ALEMANIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

12 05 2017 GLORIETA MEJICO Recogida Selectiva Contenedor de Pilas 

13 05 2017 CALLE ENSANCHE Limpieza Viaria Barrido 

13 05 2017 CALLE AGUJAS Información General 

13 05 2017 CALLE ALMIRANTE ARGANDOÑA Información General 

14 05 2017 CALLE ALCUCEROS Información General 

14 05 2017 CALLE ALCUCEROS Información General 

14 05 2017 CALLE ALCUCEROS Información General 

15 05 2017 AVENIDA DINAMARCA Inspección SOLICITUD DE INSPECCION 

16 05 2017 
AVENIDA VIRGEN DE LA 
ESPERANZA Limpieza Viaria Barrido 

16 05 2017 AVENIDA JEREZ Actuaciones Especiales Solicitud Retirada de Hierbas 

16 05 2017 CALLE EL COMPAS Mobiliario Urbano Papeleras 

16 05 2017 CALLE ÁVILA Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Lateral 

16 05 2017 AVENIDA ALEMANIA Información General 

16 05 2017 CALLE MALLORCA Información General 

16 05 2017 PLAZA FERNANDO VI Actuaciones Especiales Actos Públicos 

16 05 2017 PLAZA FERNANDO VI Actuaciones Especiales Actos Públicos 

16 05 2017 PLAZA FERNANDO VI Actuaciones Especiales Actos Públicos 

17 05 2017 AVENIDA JEREZ Limpieza Viaria Barrido 

15 05 2017 CALLE TAJO Inspección SOLICITUD DE INSPECCION 

17 05 2017 CALLE BERGANTÍN Limpieza Viaria Barrido 

17 05 2017 CALLE BERLÍN Actuaciones Especiales Solicitud Limpieza de Solares 

16 05 2017 CALLE GUADALAJARA Actuaciones Especiales Solicitud Limpieza de Solares 

17 05 2017 CALLE POLONIA Información General 

17 05 2017 CALLE POLONIA Información General 

17 05 2017 CALLE PALENCIA Información General 

18 05 2017 CALLE GUADALAJARA Actuaciones Especiales Solicitud Limpieza de Solares 

18 05 2017 AVENIDA REINA MERCEDES Actuaciones Especiales Pintadas 

18 05 2017 CALLE ASENSIO Y TOLEDO Mobiliario Urbano Papeleras 

18 05 2017 CALLE GUADALBULLÓN Recogida Selectiva Contenedor carga lateral Papel 

18 05 2017 AVENIDA PADRE GARCÍA TEJERO Averías Contenedor Carga Lateral 

18 05 2017 CALLE GUADALBULLÓN Mobiliario Urbano Papeleras 

18 05 2017 CALLE EL COMPAS Mobiliario Urbano Papeleras 

18 05 2017 AVENIDA DINAMARCA Limpieza Viaria Barrido 

18 05 2017 AVENIDA DE BELLAVISTA Actuaciones Especiales Solicitud Limpieza de Solares 

18 05 2017 AVENIDA FINLANDIA Actuaciones Especiales Solicitud Limpieza de Solares 

18 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

18 05 2017 CALLE AGUJAS Información General 

18 05 2017 PLAZA LOS ANDES Recogida Selectiva Contenedor carga lateral Papel 

18 05 2017 CALLE ALCUCEROS Limpieza Viaria Papeleras 

19 05 2017 AVENIDA FINLANDIA Mobiliario Urbano Contenedor vidrio  bares 

19 05 2017 AVENIDA FINLANDIA Mobiliario Urbano Contenedor vidrio  bares 

19 05 2017 AVENIDA FINLANDIA Mobiliario Urbano Contenedor vidrio  bares 

19 05 2017 AVENIDA FINLANDIA Mobiliario Urbano Contenedor vidrio  bares 
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19 05 2017 AVENIDA FINLANDIA Mobiliario Urbano Contenedor vidrio  bares 

19 05 2017 AVENIDA FINLANDIA Mobiliario Urbano Contenedor vidrio  bares 

19 05 2017 AVENIDA FINLANDIA Mobiliario Urbano Contenedor vidrio  bares 

19 05 2017 CALLE BERGANTÍN Limpieza Viaria Barrido 

19 05 2017 CALLE ROTTERDAM Limpieza Viaria Barrido 

20 05 2017 CALLE BERLÍN Información Puntos Limpios 

20 05 2017 CALLE BERLÍN Información Puntos Limpios 

20 05 2017 AVENIDA DINAMARCA Inspección SOLICITUD DE INSPECCION 

21 05 2017 AVENIDA JEREZ Mobiliario Urbano 
Contenedor de Envases de Carga 
Lateral 

21 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

21 05 2017 CALLE BERLÍN Información Puntos Limpios 

21 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

21 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

21 05 2017 CALLE ALONSO DE LUGO Información General 

21 05 2017 
CALLE ALONSO SÁNCHEZ DE 
HUELVA Información General 

22 05 2017 CALLE LUIS ROSALES Recogida Selectiva Contenedor de Vidrio 

22 05 2017 CALLE GOLETA Actuaciones Especiales Solicitud Limpieza de Solares 

22 05 2017 CALLE CALDEREROS Actuaciones Especiales Actos Públicos 

22 05 2017 CALLE CALDEREROS Actuaciones Especiales Actos Públicos 

22 05 2017 CALLE CALDEREROS Actuaciones Especiales Actos Públicos 

22 05 2017 CALLE POLONIA Recogida Cont  C  Lateral  R U 

22 05 2017 CALLE POLONIA Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Lateral 

22 05 2017 AVENIDA PASEO DE EUROPA Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Lateral 

22 05 2017 AVENIDA PADRE GARCÍA TEJERO Información General 

23 05 2017 AVENIDA REINO UNIDO Inspección SOLICITUD DE INSPECCION 

23 05 2017 AVENIDA REINO UNIDO Recogida Cont  C  Lateral  R U 

23 05 2017 AVENIDA REINO UNIDO Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Lateral 

23 05 2017 AVENIDA REINO UNIDO Inspección SOLICITUD DE INSPECCION 

23 05 2017 CALLE GUADIAMAR Quejas Barrido 

23 05 2017 AVENIDA JEREZ Actuaciones Especiales Solicitud Limpieza de Solares 

23 05 2017 CALLE VENEZUELA Actuaciones Especiales Solicitud Retirada de Hierbas 

23 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

23 05 2017 CALLE TARFIA Información General 

24 05 2017 CALLE JARDÍN DE LA ISLA Averías Contenedor Carga Lateral 

24 05 2017 CALLE GUADALIMAR Limpieza Viaria Barrido 

24 05 2017 CALLE ALI AL GOMARI Recogida Selectiva Contenedor carga lateral Papel 

24 05 2017 CALLE LUIS ROSALES Recogida Selectiva Contenedor de Vidrio 

25 05 2017 CALLE EBRO Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Lateral 

25 05 2017 CALLE HUNGRÍA Recogida Cont  C  Lateral  R U 

25 05 2017 AVENIDA FINLANDIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 AVENIDA FINLANDIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 AVENIDA FINLANDIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 PLAZA LAS CADENAS Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 PLAZA LAS CADENAS Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 PLAZA LAS CADENAS Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 CALLE BERGANTÍN Actuaciones Especiales Actos Públicos 

Código Seguro De Verificación: TNdmjf/rC2K0n5wv7QnwoA== Estado Fecha y hora

Firmado Por Joaquin Luis Castillo Sempere Firmado 26/07/2017 14:51:09

Maria De La Montaña Huete Matas Firmado 26/07/2017 12:07:20

Observaciones Página 13/26

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/TNdmjf/rC2K0n5wv7QnwoA==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/TNdmjf/rC2K0n5wv7QnwoA==


 

14 

 

25 05 2017 CALLE BERGANTÍN Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 CALLE BERGANTÍN Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 CAMINO CORTIJO DEL CUARTO Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 CAMINO CORTIJO DEL CUARTO Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 CAMINO CORTIJO DEL CUARTO Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 CAMINO CORTIJO DEL CUARTO Actuaciones Especiales Actos Públicos 

25 05 2017 CAMINO CORTIJO DEL CUARTO Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Trasera 

26 05 2017 AVENIDA REINA MERCEDES Recogida Selectiva Contenedor de Pilas 

26 05 2017 GLORIETA MEJICO Averías Contenedor Sanitario Carga Trasera 

26 05 2017 GLORIETA MEJICO Mobiliario Urbano 
Contenedor Sanitario de Carga 
Trasera 

26 05 2017 CALLE JARDINES DE LA GRANJA Actuaciones Especiales Solicitud Retirada de Hierbas 

26 05 2017 AVENIDA LA RAZA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

26 05 2017 AVENIDA LA RAZA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

26 05 2017 AVENIDA LA RAZA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

26 05 2017 AVENIDA LA RAZA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

26 05 2017 AVENIDA FRANCIA Limpieza Viaria Barrido 

26 05 2017 CARRETERA LA ISLA MENOR Recogida Cont  C  Lateral  R U 

26 05 2017 CARRETERA SU EMINENCIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

26 05 2017 CARRETERA SU EMINENCIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

26 05 2017 CARRETERA SU EMINENCIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

26 05 2017 CARRETERA SU EMINENCIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

26 05 2017 AVENIDA LA RAZA Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Lateral 

26 05 2017 CALLE JAZMÍN Inspección SOLICITUD DE INSPECCION 

26 05 2017 AVENIDA PASEO DE EUROPA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

26 05 2017 AVENIDA PASEO DE EUROPA Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Trasera 

26 05 2017 
CALLE ALONSO SÁNCHEZ DE 
HUELVA Recogida Selectiva Contenedor carga lateral Papel 

26 05 2017 CALLE AGUJAS Información General 

26 05 2017 AVENIDA LA PALMERA Inspección SOLICITUD DE INSPECCION 

26 05 2017 AVENIDA LA PALMERA Inspección SOLICITUD DE INSPECCION 

27 05 2017 AVENIDA LA PALMERA Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Lateral 

27 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

27 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

27 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

27 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

27 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

27 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

27 05 2017 CALLE SALMEDINA Recogida Selectiva Contenedor de Vidrio 

28 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

28 05 2017 AVENIDA ALEMANIA Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Lateral 

28 05 2017 PLAZA FERNANDO VI Limpieza Viaria Barrido 

28 05 2017 CALLE GUADALBULLÓN Mobiliario Urbano Papeleras 

29 05 2017 
CALLE ALONSO SÁNCHEZ DE 
HUELVA Mobiliario Urbano 

Contenedor de Envases de Carga 
Lateral 

29 05 2017 AVENIDA LA RAZA Inspección SOLICITUD DE INSPECCION 

29 05 2017 AVENIDA LA RAZA Recogida Cont  C  Lateral  R U 
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29 05 2017 AVENIDA LA RAZA Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Lateral 

29 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

29 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

29 05 2017 CALLE BERLÍN Información General 

29 05 2017 CALLE BERLÍN Información Puntos Limpios 

29 05 2017 AVENIDA REINA MERCEDES Recogida Selectiva Contenedor de Pilas 

29 05 2017 AVENIDA IRLANDA Mobiliario Urbano Papeleras 

29 05 2017 CALLE FRAGATA Mobiliario Urbano 
Contenedor de Envases de Carga 
Lateral 

29 05 2017 CALLE NUESTRA SRA. DEL PILAR Actuaciones Especiales Solicitud Limpieza de Solares 

30 05 2017 AVENIDA ALEMANIA Limpieza Viaria Barrido 

30 05 2017 PLAZA DOMINGO MOLINA Actuaciones Especiales Solicitud Retirada de Hierbas 

30 05 2017 CALLE AGUJAS Limpieza Viaria Barrido 

30 05 2017 CALLE AGUJAS Limpieza Viaria Barrido 

30 05 2017 
URBANIZACIÓN NUEVA 
BELLAVISTA Actuaciones Especiales Solicitud Limpieza de Solares 

31 05 2017 CALLE ZEUS Limpieza Viaria Barrido 

31 05 2017 CALLE BERGANTÍN Limpieza Viaria Excrementos Caninos 

31 05 2017 CALLE JÚCAR Limpieza Viaria Barrido 

31 05 2017 CALLE GASPAR CALDERAS Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Trasera 

31 05 2017 CALLE GASPAR CALDERAS Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Trasera 

31 05 2017 CALLE GASPAR CALDERAS Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Trasera 

31 05 2017 CALLE GASPAR CALDERAS Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Trasera 

31 05 2017 CALLE GASPAR CALDERAS Mobiliario Urbano 
Contenedores de R U  de Carga 
Trasera 

31 05 2017 GLORIETA CHEQUIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

31 05 2017 GLORIETA CHEQUIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

31 05 2017 GLORIETA CHEQUIA Actuaciones Especiales Actos Públicos 

31 05 2017 CALLE JARDÍN DE LA MARQUESA Actuaciones Especiales Pintadas 

 

 
  
3. Información por el Director General de Medio Ambiente y Parques y Jardines. 

El Presidente presenta a D. Adolfo Fernández Palomares, Director General de Medio 

Ambiente y de Parques y Jardines. Le concede la palabra, agradeciéndole la asistencia a este 

Pleno. 

D. Adolfo Fernández agradece la invitación del Delgado y de la Directora General del 

Distrito a esta sesión. Comienza su intervención diciendo que viene a rendir cuentas de lo que 

se está haciendo y para informar de lo que se puede hacer en el futuro. Considera que se está 

haciendo más de lo que parece pero seguramente menos de lo que se necesita. 

Explica que el hecho de que los barrios en Sevilla sean desiguales en general y en 

particular que este Distrito sea desigual en cuanto al arbolado y los diferentes barrios, supone 

que el lote 2 del contrato actual, que viene de la etapa anterior, está equilibrado para algunas 
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zonas de Sevilla, como el Distrito Este pero no para otras, como los Distritos Sur o Bellavista-

La Palmera. Por ello han intentado reunificarlo. 

En su opinión, el estado de los parques es razonablemente bueno en términos generales, 

sin embargo el estado del arbolado es muy deficiente porque no hay correspondencia entre los 

recursos que se disponen y las necesidades a atender. Señala que, aunque el número de 

actuaciones que se realizan es importante, el mayor problema en Sevilla es la poda y que 

reciben muchas quejas, en particular de este Distrito porque el contrato está muy 

descompensado en este aspecto. Aporta cifras al respecto de las actuaciones realizadas: 3.700 

poda de árboles, 12 árboles peligrosos eliminados, 35 nuevos árboles plantados, recogida de 

naranjas en 3.700 árboles, se han atendido 482 urgencias a través del CECOP fuera del 

horario habitual (es decir, noches, sábados, domingos y festivos) y se han realizado mejoras en 

el Bulevar de Bellavista, Jardines de Andalucía, Parque de los Bermejales, Paseo de Europa y 

Jardines de Hércules. Con esto pone de manifiesto que se ha hecho un esfuerzo importante 

pero no suficiente para las necesidades que hay. 

Confía en que esta situación de precariedad o insuficiencia cambie con el nuevo contrato. 

Asume la responsabilidad de haber retrasado este nuevo contrato, a pesar de la orden del 

Alcalde, y ello ha sido para introducir mejoras como un 25% más de recursos globalmente en la 

ciudad, la aplicación de cláusulas ambientales y sociales que dan al contrato un valor añadido 

en prestaciones medioambientales y se garantiza una contratación mínima del 40% de mujeres 

y contratación de personas con discapacidad y en riesgo de exclusión. Otra circunstancia que 

está retrasando el contrato es que se han presentado a la licitación 160 empresas, lo que 

supone tener una importante carga de trabajo para revisar cada una de las ofertas 

presentadas.  

Explica que se trata de un contrato muy interesante porque no se va únicamente al precio 

no porque al Ayuntamiento le sobre el dinero, sino porque se ha buscado evitar una baja 

desproporcionada que en el fondo encubre una falta o deficiencia de prestaciones al ejecutar el 

contrato. En este caso, el ahorro va  a ser de un 8% pero no se pierde en prestaciones. Es un 

contrato muy bien dotado, cualificado, que supondrá un aumento de 120 puestos de trabajo 

más y que garantiza que se va a mejorar en la asistencia y sobre todo en la poda. 

Todo ello ha implicado que en la valoración de las ofertas se haya tardado cinco meses y 

que se haya tenido que pedir una nueva prórroga para su puesta en marcha que será a partir 

del 1 de septiembre. 

Para finalizar su intervención, en el capítulo de huertos, informa de que se está estudiando 

con la Gerencia de Urbanismo y el Distrito y también por indicación de D. Antonio Andrades, la 

creación de una zona nueva de huertos. Así de las dos posibles áreas nuevas de huertos en 

Sevilla, una podría estar en Bellavista. 

El Presidente agradece la intervención del Director General y abre un turno de palabra. 

Dª. Mª del Carmen Delgado, como vecina de Pedro Salvador manifiesta que no se han 

terminado de recoger las naranjas y que al caerse provocan suciedad y peligrosidad. 

D. Adolfo Fernández le responde que conoce la situación porque hace una semana le han 

informado de la cantidad de naranjas que quedan por recoger y que lo considera inadmisible. 

Se ha dado la orden a la empresa para que finalice la recogida de naranjas y si no actúa de 

forma diligente se le aplicará las penalidades del pliego del contrato. 
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Dª. Carmen Caparrós toma la palabra, se presenta. En primer lugar, opina que lo de los 

naranjos no es de ahora y que ha sido una cosa muy obvia que incluso se ha publicado en 

prensa. En segundo lugar pregunta a D. Adolfo si se van a arreglar todas las palmeras de 

Jardines de Hércules. 

D. Adolfo explica que el aspecto de las palmeras washingtonias suele no gustar si no se 

podan pero él no es partidario de quitar esas ramas a estas palmeras porque, entre otras cosas 

son cobijo de algunos animales, ni considera prioritaria la limpieza de las mismas. Añade que, 

en la precariedad del contrato, están acudiendo a lo más urgente y que ya había comunicado a 

la Directora del Distrito e incluso a algunos vecinos de Jardines de Hércules que esto no era 

prioritario.  

Dª. Mª del Carmen Delgado introduce la cuestión de la peligrosidad de los racimos de 

semillas de las palmeras que al ser aceitosas pueden provocar caídas de las personas. 

D. Adolfo  Fernández contesta que para ello si hay respuesta por la limpieza de las calles. 

Dª. Carmen Caparros pregunta cuanto abarca el nuevo contrato. 

Responde D. Adolfo Fernández que es un contrato para todo lo que necesita la jardinería 

de Sevilla, árboles, plazas, parques, viarios, praderas, etc. 

Dª. Carmen Caparros pregunta si se va a hacer el desbroce necesario en muchos sitios 

por la época en que se está que conlleva riesgo de incendios. 

D. Adolfo le responde que a pesar de una preocupación para él, no le corresponde por ser 

competencia de Lipasam. 

Dª. Carmen Caparrós, expresa su satisfacción por la posibilidad de huertos en la zona de 

Diputación. Explica que una de las propuestas que el grupo popular ha traído a esta sesión del 

Pleno es la petición de un estudio y evaluación de todos los árboles de nuestro Distrito. 

D. Adolfo Fernández le informa de que este estudio ya está hecho y se lo hará llegar al 

Distrito. A continuación, explica el problema de la caída de ramas de árboles con más 

profundidad: con motivo de una caída de un árbol sobre dos personas en el primer verano tras 

la toma de posesión del actual equipo de gobierno, se tomó la decisión de hacer un estudio de 

diagnóstico del arbolado de Sevilla, se detectaron 2.500 árboles en riesgo y se decidió 

intervenir, habiéndose saneado al día de hoy entre 60% y 70% del arbolado de la ciudad y de 

los colegios con la misma dotación presupuestaria. Muestra su preocupación por el fenómeno, 

que ocurre en todo el mundo, denominado caída de ramas en verano, que ocurre en árboles 

aparentemente sanos, no diagnosticados y en situaciones sin viento. Por lo que están vigilando 

esta cuestión. 

Dª. Isabel García toma la palabra. Pide que se vea la situación de un árbol en la plazoleta 

del Retiro al que se le han caído varias ramas. Y pregunta si no se pueden injertar los naranjos 

de limones y así la gente los cogería. 

D. Adolfo se ofrece a ir ahora, él mismo a ver el árbol indicado. En cuanto a la pregunta, 

responde que no cree que sea solución argumentando que en el Parque del Alamillo se dan 

situaciones de riesgo para las personas, incluso mayores, que se suben a las ramas más altas 

de los naranjos dulces para coger los frutos y las rompen. 
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Toma la palabra D. Antonio Andrades, agradece a D. Adolfo su presencia en el Pleno. 

Considera que la situación se resume con lo dicho anteriormente de que se hace más de lo que 

se ve y menos de lo que se necesita. Muestra su preocupación por cómo se resuelva la 

descompensación entre Distritos que se ha puesto de manifiesto que existe. Subraya que en 

esta Junta Municipal de Distrito muchas entidades ciudadanas han manifestado quejas y 

malestar por la actuación de Parques y jardines y le consta que se han trasladado los 

acuerdos, le parece honrado u coherente decirlo. Pregunta sobre la naturaleza del empleo que 

se va a crear porque él es fiel defensor de lo público. Muestra preocupación por la tardanza en 

empezar el contrato. 

No comparte, en absoluto la afirmación de que en el Bulevar de Bellavista se ha actuado 

mucho. Cuando se inauguró era un lugar para pasear pero la Administración ha tenido una 

actitud de no hacer el mantenimiento. En este momento hay sólo dos zonas en las que se ha 

hecho el mantenimiento en condiciones desde la rotonda vecinal a la rotonda de los presos 

políticos y desde la rotonda del Hospital de Valme hasta la carretera de la Isla, en el resto no se 

ha hecho nada por lo que se utiliza para excrementos de perros. 

Por último agradece que más pronto que tarde y a pesar de las dificultades, el proyecto de 

los huertos se haga realidad. Y en cuanto a los limones, él ya le había propuesto a la Directora 

del Distrito que se hiciera una experiencia piloto en calles concretas y se vea cual es la 

reacción de los ciudadanos que a lo mejor no son tan cafres y de forma gradual se van 

acostumbrando. 

D. Adolfo Fernández, con respecto al Bulevar de Bellavista informa de las actuaciones 

hechas en el último año: colocación de césped artificial, reparación de tuberías, reparación del 

sistema de riego y equipo de bombeo y del pozo, reparación del vallado, etc. 

D. Antonio Andrades le invita a visitar el Bulevar para que pueda comprobar que no hay 

nada de lo que debería ser un Bulevar y que es una vergüenza quitando la zona del Hospital y 

de la rotonda vecinal. 

D. Adolfo entrega el informe de lo que ha explicado a Dª. Trinidad Camacho para que se 

pueda consultar. 

Dª. Trinidad Camacho señala que se entregará a los miembros del Pleno. 

D. Adolfo Fernández indica que ha pedido un informe sobre un plan de flora para que las 

flores lleguen a todas las zonas y no se concentren tanto en el centro de la ciudad. 

Dª. Carmen Fuentes da la bienvenida y agradece la presencia de D. Adolfo. Pregunta 

sobre el contrato que se está haciendo, si es uno por Distrito o no. 

D. Adolfo le responde que para este contrato se ha hecho una apuesta innovadora en los 

aspectos ya comentados y también en la especialización. No se ha hecho un contrato por 

Distrito porque él cree en la especialización para obtener mayor rendimiento. Así hay dos 

contratos de arboricultura, mitad norte-mitad sur, dos contratos de jardines pequeños, 

igualmente mitad norte-mitad sur y un contrato por cada gran parque de la ciudad. Ello ha 

supuesto que no sólo concurran empresas grandes si no que ha permitido que puedan 

concurrir y haya trabajo para empresas locales más pequeñas. Además se tiene la intención de 

crear zonas de corredores.  

Dª. Carmen Fuentes cree que el problema es el día a día y si no hay un contrato para cada 

Distrito el problema son las prioridades y que se centren las actuaciones más en unas zonas 
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que otras. Por otro lado considera que uno de los problemas recurrentes planteados en este 

Pleno, porque así se lo trasladan los vecinos, es el de las ramas de árboles próximos a las 

ventanas de las casas que no sólo atraen a los bichos sino que quitan luz, lo que choca con las 

posiciones medioambientalistas en algunos casos. Pide que se tengan en cuentan estas 

circunstancias a la hora de planificar los trabajos. 

D. Adolfo Fernández se muestra defensor de los árboles en la ciudad porque opina que 

aquellos tienen muchos beneficios para ésta, tanto desde el punto de vista ornamental como de 

prestaciones medioambientales pero también tienen los  inconvenientes señalados de bichos o 

de quitar luz así como de levantamiento de aceras, de alergias, de caídas de ramas, etc. Si no 

están bien gestionados pueden convertirse en un elemento peligroso que se ha de eliminar y 

de hecho se han podado árboles y plantado otros. Confía en que con el nuevo contrato se 

eliminen posibles molestias de los árboles con mayor agilidad. 

D. Luis Miguel Ruiz toma la palabra, se presenta y traslada un saludo afectuoso de Dª. 

Conchita Rivas a D. Adolfo al que da las gracias por su comparecencia. Pide que en el tiempo 

que queda para que termine el contrato se siga actuando porque que en la zona de Bermejales 

hay muchos problemas con la poda de los árboles, que incluso ha visto a vecinos intentar 

quitar ramas con el riesgo que ello supone. También pide que se mantenga informado a los 

vecinos de los medios humanos y materiales de los que se va a disponer. 

D. Adolfo Fernández muestra su disposición a informar de cómo quedan todos los 

contratos. 

El Presidente despide a D. Adolfo agradeciéndole de nuevo su presencia y el interés por 

mejorar estas prestaciones que se ve en el importe que se va a destinar, 2,5 millones y en las 

cláusulas sociales y medioambientales introducidas en los nuevos contratos. Le emplaza para 

retomar el mantenimiento del Bulevar de Bellavista. 

D. Adolfo Fernández se despide manifestando que le es muy motivador el contacto con los 

vecinos y la asistencia a estas sesiones de Pleno de los Distritos. Entrega a la Directora del 

Distrito la información dada y se compromete a venir en septiembre para explicar cómo quedan 

los contratos. 

 
PROPUESTAS 

 

4. Pronunciamiento sobre propuesta del expediente 117/2017 del Servicio de 
Estadística: nominación de vía entre avenida Reina Mercedes y calle Monzón. 
 
 El Presidente explica que el Servicio de Estadística ha iniciado expediente y solicita de 

la Junta Municipal pronunciamiento, para que pueda ser llevada al Pleno municipal, sobre la 
propuesta presentada por un grupo de vecinos para nominar una calle, situada entre la avenida 
de Reina Mercedes y la calle Monzón, con el nombre del fotógrafo D. Antonio del Junco por su 
trayectoria profesional y por su vinculación con la zona de Reina Mercedes en la que vive. 
Añade que la propuesta cuenta con un apoyo vecinal importante y que le consta que el grupo 
proponente ha hablado con todos los grupos políticos del Ayuntamiento que estaban todos de 
acuerdo con este asunto. 

 
 Solicita la palabra Dª. Carmen Caparros, expone que ha hablado con el proponente y 

quiere hacer constar que este fotógrafo ha tenido una gran trayectoria profesional dando a 
conocer Sevilla a través de sus trabajos publicados y como muestra ha traído uno de sus libros. 
Además explica que tiene gran arraigo en la zona de Reina Mercedes en la que vivió su 
infancia, adolescencia y en la que aún vive su madre. 
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 El Presidente pregunta si alguno de los vocales presentes quiere intervenir. 
 
 Al no haber más intervenciones, se procede a la votación de la propuesta. 
 
VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
 

5. Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para la instalación de 

contenedores de aceite doméstico usado en el barrio de Los Bermejales. 

D. Luis Miguel Ruiz explica la propuesta de acuerdo con la exposición de motivos de la 
misma. Considera que hay más concienciación pero pocos contenedores y se demandan más. 

 
Dª. Mª del Carmen Delgado pone de manifiesto que en la zona de Pedro Salvador se han 

quitado los contenedores de aceite y ahora lo depositan junto a los contenedores de basura 
orgánica conllevando problemas de suciedad  y peligro al derramarse. 

 
El Presidente está de acuerdo en que se pongan más contenedores pero quiere trasladar a 

los miembros del Pleno la siguiente información: los contenedores están preparados para 
colocarlos en espacios públicos cerrados para evitar vandalismos, no se pueden instalar en las 
calles y les han comunicado que en Bermejales no se dispone de estos espacios para instalar 
más contenedores, si bien existe la posibilidad de ponerlos en parques comunitarios privados 
que son de dominio público y que tienen un horario de apertura y cierre. 

  
Dª. Trinidad Camacho explica que es necesario hacer un buen uso de estos contenedores, 

poniendo el aceite sólo en botellas de plástico tal y como indica la pegatina explicativa en cada 
uno de los contenedores. Recalca que como ha dicho el Presidente están de acuerdo en que 
se pongan más contenedores pero ha de ser en sitios cerrados. 

 
Dª. Mª del Carmen Delgado pide hacer extensiva esta propuesta a todo el Distrito. 
 

  
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la delegación Municipal competente a que proceda a la mayor brevedad a la 
colocación de más contenedores para reciclar el aceite doméstico usado en el barrio de los 
Bermejales y una campaña de información de los distintos puntos dónde se encuentran.”.- 
  

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
 
6. Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para el desbroce y limpieza 

de parcela en Avda. de Irlanda. 
  

D. Luis Miguel Ruiz explica que la propuesta está motivada por la cercanía del verano y el 
riesgo de incendio y para que se aceleren los trámites de la limpieza de esta parcela. 
 

El Presidente le comunica que ya se han puesto en contacto con Lipasam para que se 
proceda a la limpieza. 
  

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la delegación Municipal competente a que proceda a la mayor brevedad al desbroce y 
limpieza de la parcela de la Avda. Irlanda.”.- 
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VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
7. Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 sobre los  paneles 

fotovoltaicos en la rotonda de la Avda. de Finlandia. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz explica la propuesta de acuerdo con la exposición de motivos que 
la acompaña. 
 

Dª. Carmen Fuentes opina que la exposición de motivos es farragosa y no la entiende 
muy bien. 
  

D. Luis Miguel Ruiz explica de nuevo la propuesta. Aclara que la información solicitada se 
refiere a los paneles fotovoltaicos que se instalaron en Bermejales para saber si están 
operativos y en este caso que se optimice su uso en utilidades públicas. 
 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“1.- La Asociación de Comerciantes de los Bermejales (ACOPROBER) conjuntamente con la 
de Vecinos Bermejales 2000 solicitan a la delegación Municipal competente información sobre 
el estudio realizado, el diagnóstico con los datos específicos, la seguridad, el estado de 
funcionamiento, la situación administrativa y el reportaje fotográfico del estado en el que se 
encuentran en los Bermejales los paneles fotovoltaicos, en la rotonda de la avenida de 
Finlandia. 2.- La Asociación de Comerciantes de los Bermejales (ACOPROBER) conjuntamente 
con la de Vecinos Bermejales 2000 instan a la delegación Municipal competente a que proceda 
en el caso de estar operativo nuestros paneles, al aprovechamiento de la energía generada 
para el funcionamiento de alumbrado público, señales semafóricas y demás utilidades públicas 
de nuestro barrio.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
 
8. Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para 

acondicionamiento de pista de atletismo e instalación de césped en campo futbol en 
el IMD Bellavista. 
 
D. Antonio Andrades argumenta la propuesta en que, de los 11 Distritos, el único que no 

tiene césped es el de aquí y que las instalaciones sean adecuadas es una necesidad para el 
fomento del deporte. Por tanto se trae de nuevo esta propuesta por considerarla justa.  
 

D. Luis Miguel Ruiz interviene para hacer constar que, sin quitar la razón a D. Antonio, no 
sólo en Bellavista ocurre esto porque en el polideportivo Ifni de Bermejales tampoco tienen 
césped. 
 

Concluye el Presidente que esta observación da aún más sentido a la propuesta de D. 
Antoni Andrades. 
 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la delegación competente la realización de dicha petición*, ya que es el único 
polideportivo del IMD de los distritos de Sevilla que no cuentan con las características que 
solicitamos.”.- 
*Acondicionamiento de una pista de atletismo en el IMD Bellavista, así como la instalación de 
césped artificial en el campo de fútbol actual. 
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VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
  
 
9. Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para actuación 

integral en las instalaciones deportivas de urbanización Nueva Bellavista y 
anfiteatro. 

 
D. Antonio Andrades explica la propuesta. Pide que se busquen los recursos necesarios, 

que no son elevados, para materializar esta propuesta que vienen solicitando desde mayo de 
2016. 
 

El Presidente informa de que el IMD dice que no es suyo. Se compromete a utilizar las 
bajas del Plan Mejora Tu Barrio para acometer esta actuación. En cuanto a la valla del 
anfiteatro van a arreglarla a través del 072, REUR. Y para la limpieza del solar se va a hablar 
otra vez con Lipasam. 
 

D. Antonio Andrades considera que el arreglo de la valla es fundamental por el peligro que 
supone. Además quiere trasmitir que los vecinos de esa zona se sienten abandonados. 
 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

 “-Instalación de las redes de las porterías de fútbol y su cerramiento. –Cimentación de la zona 
deportiva de baloncesto. –Arreglo de la valla del anfiteatro. –Limpieza del solar adyacente*.”.- 
*Solicitar una actuación integral en las instalaciones deportivas ubicadas en la urbanización 
Nueva Bellavista (Naranjitos), así como en el anfiteatro adjunto. 
 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
 
10. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el estudio y evaluación del 

estado de los árboles del distrito. 
 
 

Dª. Carmen Caparrós dado que el Director General de Medio Ambiente y de Parques y 
Jardines ha manifestado en su intervención que el estudio sobre los árboles del Distrito está 
realizado, solicita se cambie la propuesta para que se inste al traslado de dicho estudio para el 
conocimiento de los miembros de la Junta Municipal. 

 
 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Delegación Municipal competente para que traslade a esta Junta Municipal 
del Distrito Bellavista-La Palmera el estudio y evaluación del estado de los árboles de nuestro 
Distrito con el objeto de evitar posibles accidentes por caída de ramas de los mismos.”.- 

 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
No está presente durante la votación Dª. Carmen Fuentes. 
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11. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para que se instalen aparatos de aire 
acondicionado en los centros educativos de la ciudad. 

 
Sale de la sesión Dª. Isabel García. 

 
D. Manuel Calvente explica la propuesta de acuerdo con la exposición de motivos que la 

acompaña. Considera que las altas temperaturas que se alcanzan en esta ciudad hacen 
necesario que los colegios, igual que los organismos públicos, tengan todos aires 
acondicionados. 
 

D. Pedro Gonzalo pide la palabra. Indica que van a apoyar la propuesta porque les parece 
de justicia pero matiza que en el texto de la propuesta falta la palabra “público”, porque ha de 
referirse a colegios públicos. 
 

El Presidente considera que es una propuesta adecuada y se trasladará a los servicios del 
Ayuntamiento. Opina que tendría que haber sido una propuesta del Pleno y lógicamente 
también del Parlamento. Pero el Ayuntamiento no es competente para poner los aires 
acondicionados. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Junta de Andalucía para que instale aparatos de aire acondicionado en los 
Centros Educativos de la Ciudad de Sevilla que carezcan de los mismos, por los motivos 
anteriormente expuestos.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
12. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la poda de árboles y limpieza de 

la calle Burdeos. 
 

D. Manuel Calvente explica la propuesta y considera que por los motivos que se expresan 
en la exposición se trata de una actuación urgente. 
 

Sale de la sesión D. Luis Miguel Ruiz. 
 

El Presidente manifiesta que van a votar a favor de esta propuesta pero cree que, aun 
estando de acuerdo en la necesidad de podar, hay que ser razonables y que la realidad no es 
tan exagerada como la presentan. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a las Delegaciones Municipales competentes a la realización de trabajos de poda 
a los árboles de la Calle Burdeos y aumentar la limpieza en la misma.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 

 
13. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para adecentamiento del acerado, 

asfaltado y limpieza de la calle Padre Mediavilla. 
 

Dª. Carmen Caparrós explica la propuesta haciendo hincapié en el peligro y dificultad que 
el estado de este acerado supone para las personas mayores. 
 

El Presidente está de acuerdo pero considera que esto no es nuevo y que tendría que 
estar de hace tiempo. 
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PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“1.- Que se inste a la Delegación municipal correspondiente para el adecentamiento del 
acerado y del asfaltado de la calle Padre Mediavilla, para la seguridad de las personas que 
transitan por la misma. 2.- Que se inste a LIPASAM para que limpie con mayor frecuencia 
dicha calle por la misma razón de evitar accidentes, especialmente a las personas mayores.”.- 
 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
14. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el arreglo de acerado y 

asfaltado de la calle San Antonio María Claret. 
 

Dª. Carmen Caparrós explica la propuesta, poniendo de relieve el peligro que supone el 
estado del acerado y asfaltado para los niños que acceden al colegio y para personas mayores. 
 

El Presidente indica que se tratará con la Gerencia de Urbanismo. 
 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO 
 

“Que se inste a la Delegación Municipal competente a que proceda al arreglo del acerado y 
asfaltado de la calle San Antonio María Claret, con el fin de evitar que se produzcan caídas de 
personas que, como nos han manifestado los vecinos, ya se han producido.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
 
 
15. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el estudio de la seguridad y 

movilidad en zonas aledañas al estadio del Real Betis en días de partido. 
 

D. Manuel Calvente explica la propuesta. 
 

El Presidente pone de manifiesto la dificultad que supone actuar en días de partido. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO 
 

“Que se inste a las Delegaciones Municipales competentes a realizar estudios para mejora de 
seguridad y movilidad en zonas aledañas al estadio del R. Betis en días de partido y crear un 
plan de accesibilidad además de tomar las medidas oportunas para posibilitar que los vecinos 
de la zona puedan acceder y desplazarse de una manera más cómoda.”.- 
 

VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
16. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la ayuda económica a la Peña 

Flamenca de Bellavista en la organización del Festival Flamenco. 
 

Dª. Carmen Caparrós en representación del grupo Partido Popular retira la propuesta. 
 
 
 

 
PREGUNTAS 
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17. Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre el cierre por las noches 

del parque entre calle Parque Genovés y Jardines de la Primavera. 

 

El Presidente responde que este cierre no está contemplado en el contrato que para ello 

tiene hecho el Servicio de Parques y Jardines. Se han dado instrucciones al Director de 

Parques así como al Técnico para que se contemple en el pliego del próximo contrato. Y se 

seguirá insistiendo en ello. 

 

 

18. Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre la fecha en que estará 

operativa la comisaría de policía. 

 

El Presidente responde que el Alcalde, él y la Directora del Distrito han visitado ya el 

edificio y que están muy satisfechos por cómo está quedando. Aún no puede decir una fecha 

concreta de cuándo va a estar operativa porque no se ha recepcionado al haberse detectado 

algunas deficiencias en los baños que se están subsanando. 

 

19. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre fecha de puesta en funcionamiento de 

la comisaría de policía de Bellavista. 

 

El Presidente responde que aún no se sabe por la razón que acaba de explicar. 

 
20. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre el traslado de la sede del Distrito. 

 

El Presidente responde que desde el comienzo de la legislatura, su intención ha sido el 

traslado de la sede del Distrito para que no estén en las caracolas. Por ello no han dejado de 

ver posibilidades. La Directora y él mismo han visitado varios locales para estudiar su posible 

alquiler, Venta de Antequera, Jardines de la Alambra, Asencio y Toledo, Avda. de Bellavista 

esquina calle Mallorca pero ninguno reúne las condiciones necesarias para el traslado bien por 

no ser suficientemente espaciosos o por la necesidad de hacer obras para su 

acondicionamiento como sede del Distrito. En todo caso, el Servicio de Patrimonio les ha 

informado que el lugar que se elija ha de gestionarse en alquiler porque no se contempla la 

posibilidad de compra. 

El Presidente añade que no hay ningún edificio público en el Distrito en el que se pueda 

ubicar la sede y que no suponga coste adicional. 

 

21. Pregunta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por Andalucía 

sobre actuaciones para la construcción de carril bici en la Avda. de Dinamarca. 

 

D. Pedro Gonzalo, en este momento de la sesión pide la palabra, lee un escrito que aporta 

para que conste en acta y que se adjunta como anexo a la misma. 

 

El Presidente le señala que no es el momento de presentar un escrito, lo debería haber 

hecho al final de la sesión. En todo caso, el Presidente manifiesta que no está de acuerdo ni 

con el contenido del escrito ni con la forma de presentarlo y hace extensiva esta opinión al 

grupo socialista. 

Dª. Carmen Caparrós asiente para indicar que el grupo del partido popular no está de 

acuerdo con lo dicho en el escrito. 
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 En cuanto a la pregunta, el Presidente responde que los acuerdos del Pleno de la Junta 

Municipal del Distrito se trasladan a las áreas correspondientes. Informa de que la Gerencia de 

Urbanismo ha puesto en su conocimiento que la obra está adjudicada por importe de 80.713,30 

euros y que se iniciará próximamente. 

 

 

22. Pregunta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por Andalucía 

sobre actuaciones para reparación de desperfectos en el parque del Paseo de Europa. 

 
El Presidente responde que las vallas se han arreglado pero que se han detectado nuevos 

desperfectos producidos por el vandalismo. En cuanto a los grafitis han sido limpiados por 
personal del Programa PACAS, en aquellos lugares que éste personal puede actuar ya que 
como se ha informado en otras ocasiones dicho personal no puede manipular determinados 
productos de limpieza. Con respecto a la solería levantada, les han informado que se arreglará 
en cuanto se disponga de personal suficiente para ello. 

 
 
 

  
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración indicada en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Mª de la Montaña Huete Matas 
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